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令和６年度 第2回学校運営協議会議事録

府立　和泉　高等学校

河合　良樹

開催日時 令和 6 年 11 月 15 日（金）16:00　～　17:00　

出席者(委員）

次回の会議日程

令和　7年　３　月　24　日（　月　）　16：00～17:00

大阪府立和泉高等学校　会議室

出席者(学校） 校長　教頭　事務長　首席　進路指導主事　グローバル科主任　生活指導主事

傍聴者 なし

議題等(次第順）
1.本年度の学校経営計画の進捗状況の説明
2.本年度の主な取り組みの進捗状況についての質疑及び意見交換
3.教員の授業そのほかの教育活動に係る保護者からの意見の調査審議

1.本年度の学校経営計画の進捗状況の説明
　・ 第1回授業アンケート集計結果も昨年に引き続き良かった。
　・文化祭や修学旅行についてのアンケート結果は良かったが、その後授業についていけていない生徒もいる。
　・夏のオープンキャンパスの評判は、生徒が主となり学校の案内や説明も行い、それが良かった。
　・3年生の共通テスト受験者は200名程度。
　・来年度より「総合的な探究」の時間の内容をより「探究」へ重きを置いたものへリニューアルしている。
　・新課程3年目に入り、カリキュラムの見直しをおこなっている。
　・昨年度に続き、3月に校内予備校を実施する予定（1・2年生参加者100名程度）
　・高校入試がデジタル出願・デジタル採点に変更になる。

2.本年度の主な取り組みの進捗状況についての質疑及び意見交換
　・部活動の地域連携は行っているのか。和泉高校の魅力化を図っているのか。
　　　→中学校と交流試合や合同練習等行っている。
　・文化祭に中学生に来てもらうのは良いことである。
　・今年度の大学入試の結果が楽しみである。
　・関西大学への進学者が多いのは、純粋な志望者か、国公立大学崩れか。
　　　→通える大学を目指す生徒が多い。
　・服装チェックが厳しいのでは。→1年生より制服を変えており、着こなしから指導しているためと思われる。
　・他校と比べると、生徒の挨拶がしっかりしているのが良い。

3. 教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議について
　　・保護者からの学校運営協議会に対する意見は、0件

協議資料 令和6年度 第1回授業アンケート集計結果　令和6年度学校運営協議会補足資料　

備考


